

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Metode dapat diartikan sebagai suatu cara atau sistem yang digunakan dalam mengerjakan dan melaksanakan suatu kegiatan penelitian. Penggunaan metode dimaksudkan agar tujuan yang diharapkan dalam penelitian bisa tercapai dengan baik.

Menurut Iskandarwassid dan Sunendar (2013, hlm. 56), “Metode adalah cara kerja yang bersistem untuk memudahkan pelaksanaan suatu kegiatan guna mencapai tujuan yang ditentukan. Metode lebih bersifat prosedural dan sistemik karena tujuannya untuk mempermudah pengerjaan suatu pekerjaan.” Berdasarkan kutipan tersebut, metode merupakan suatu cara yang bersistem serta bertujuan mempermudah pelaksanaan suatu kegiatan. Metode memiliki prosedur-prosedur tertentu dalam pelaksanaannya, sehingga tujuan dari suatu kegiatan pelaksanaan dapat tercapai semaksimal mungkin.

Menurut Dalman (2016, hlm. 185), “Metodologi penelitian dipaparkan secara operasional, bukan secara teoritis. Metode penelitian ini memaparkan tentang metode yang digunakan dalam penelitian.” Berdasarkan kutipan tersebut, metode penelitian merupakan pemaparan yang operasional tentang metode yang digunakan dalam penelitian. Pemaparan dalam metode penelitian ini tidak bersifat teoritis tetapi lebih pada sistematika dan pemilihan metode penelitiannya.

Menurut Aqib Zainal (2016, hlm. 102), “Metode dapat diartikan sebagai cara melakukan sesuatu.” Berdasarkan kutipan tersebut, metode merupakan sebuah sistem atau cara yang digunakan untuk melakukan sesuatu. Dalam hal ini, metode berarti cara yang digunakan untuk melakukan kegiatan penelitian.

Metode penelitian merupakan suatu cara yang dilakukan pada saat penelitian berlangsung. Cara atau metode yang digunakan dalam penelitian ini, harus terurut secara sistematis dan memiliki prosedur tersendiri dalam pelaksanaannya. Tujuan dari penggunaan metode penelitian ini adalah untuk membantu memudahkan penulis dalam melakukan penelitian sehingga penelitian yang dilaksanakan dapat berjalan dengan lancar dan mendapatkan hasil yang baik.